
"Opá voy a montá un corrá"
 04 de Diciembre de 2008

Pepe Goteras y Otilio chapuzas a domicilio

Jos&eacute; Luis Zarazaga P&eacute;rez .-Comenzado el mes de diciembre, mes por
excelencia, cargado de paz de armonía y buenos deseos  y ateniéndonos al espíritu de 
humildad que caracteriza a este comentarista, espero que sepan ustedes indultarme por tan
simpático o irónico titular; según desde el ángulo que se mire, ya que se trata simplemente de
hacer referencia a dichos personajes con los que tuve a bien disfrutar de interesantes lecturas
en mi infancia. Eso si, aclarar que aunque parezca increíble, muchas veces la realidad supera
a la más absurda de las ficciones.

  

No se preocupen ustedes que no voy a comenzar criticando a nuestra tan amada Gerencia de
Urbanismo, hoy el tema que traigo a colación es otro. Se trata  nada más y nada menos, que
las prisas que les han entrado a  nuestros políticos por instalar en nuestra querida Sanlúcar
una red de carriles Bicis. San Francisco de Asís patrono de los ecologistas tenga a bien
perdonarme.

  Hace ya unos meses, paseando por el Paseo Marítimo de San Sebastián, a ver si
aprendemos lo que es un paseo y no el disparate que nos han montado aquí, casi fui
atropellado por un diligente ciclista que me recriminó no haber tenido cuidado y que estaba
invadiendo el carril bici, sorprendido pregunte a una amiga sobre tamaña bronca por parte del
ciclista, respuesta clara : “Anda vamos, como que el ciclista tiene toda la razón, el carril bici
aquí es sagrado”. 

    

Comentando el suceso semanas después, a mi amigo Pablos en Oviedo, ciclista por afición,
me comentaba que los carriles bicis en las ciudades lo que suelen hacer es producir más
problemas que otra cosa, que siempre se planifican los itinerarios con el culo; con perdón creo
que estaba pensando en Sanlúcar o si no es que no me  explico semejante comentario.  

  

Volviendo a nuestro pueblo, vengo a enterarme por mis amigos los ecologistas que en la
pasada comisión de medio ambiente se había anunciado la inversión de 400.000 euros para la
creación de una red de carriles bicis, concretamente uno de los puntos fundamentales sería la
Avenida del V Centenario, aunque también se escucha la Avenida de Huelva cuando se
remodele
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. 

Hasta aquí todo correcto, pero viendo lo que han hecho en nuestro nuevo y flamante Paseo
Marítimo, más vale que nos santigüemos y recemos lo que sepamos, yo lo voy a denominar
despropósito con todas las letras. Supongo que habrá sido nuestra queridísima Gerencia de
Urbanismo la que pediría la modificación e inclusión de dicho carril en las obras del nuevo
paseo, alguno me parece que no han visto una bicicleta en su vida, una cosa es el carril bici
que se ha hecho junto a la carretera de Costa Ballena y otra muy distinta es el mamarracho
que han hecho en dicho Paseo Marítimo, para colmo de males como no se había previsto un
acceso  junto al pabellón cubierto , se ha montado a la carrera y en plan chapuzas una especie
de escalón que demuestra donde ha estudiado arquitectura el que ha diseñado dicha
modificación. Vamos para llorar.

  

Se monta un carril bici invadiendo la zona peatonal, no se diferencia del resto del pavimento ya
que el color es uniforme y para colmo todo se arregla pintando dos líneas blancas, esperemos
que no ocurra ningún accidente, pero el colmo de los colmos es que el carril no conduce a
ninguna parte, se acaba a mitad del nuevo paseo y ya está. 

Ruego me disculpen, no es que yo esté en contra de que se construyan carriles bicis, lo único
que pasa que deberían de ir situados sobre las zonas de tráfico rodado, si vamos a quitar
espacio de las zonas peatonales, es como tener un tío en Granada, no tengo tío ni tengo nada.

  

Yo les pediría a nuestros gobernantes y por ende a esos pedazos de técnicos que los
asesoran, que repasen las hemerotecas, que no es tan difícil, solo hay que saber leer un poco,
que miren lo que pasó en Cádiz con el carril bici de la Avenida Juan Carlos I. Se hizo un carril
bici ocupando el espacio peatonal y al final para lo único que sirvió es para crear una gran
polémica y tirar el dinero de todos los contribuyentes. 

  

Pero no sólo son la instalación de carriles bicis uno de los problemas que afectan a nuestros
queridos conciudadanos paseantes,, hace ya muchos años que se inauguró en la carretera de
la jara un carril bici que no utiliza nadie, para colmo de males se conceden licencias de obras
sin tener en cuenta que las aceras existen. Yo rogaría se pasen por donde estaba el conocido
Pino Verde, antes de que sea tarde, se están haciendo unas viviendas y se reduce la acera a
menos de 50 cm, vamos que ni para la farola, seguimos en el miso plan chapucero y actuando
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a salto de mata

Bueno como no quiero extenderme más en dicho asunto y teniendo presente que comienza las
zambombas, preludio de nuestra querida navidad, no me voy a extender y pido amablemente
perdón por si algún capillita se siente ofendido ya que en nuestro nuevo santoral Pepe Gotera y
Otilio van a pasar a ser los santos patronos de la Gerencia de Urbanismo.Que Dios nos coja
confesados, menos mal que yo soy ateo y republicano. P.D. Me han informado que este año se
va a montar una zambombá en la gerencia; ¿imaginan ustedes cual es el estribillo: “Opá voy a
montá un corrá”; pues eso.  
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